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12 月 27 日下午， 县老
促会组织老干部在华埠镇
旭日村开展蜜粉源林种植
活动。

“今年全县已种植金
钩、无患子、枇杷等蜜粉源
植物 4 万余株，计划明年将
再种植 10万余株。 ”县畜牧
兽医局工作人员告诉记者，
力争到 2020 年，实现“十
村百家千户万群亿元”的目
标， 进一步提高开化中蜂
“蜂溢钱江”品牌美誉度。

见习记者 叶红 摄

县老促会开展
种植蜜粉源林活活动动

本报讯 （通讯员 方争
游 戴根华） 12 月 27 日，华
埠镇下溪村党支部书记许军
平早早来村里的项目建设现
场， 和施工人员交流项目建
设情况。笔者看到，该村道路
拓宽、停车场、公园、驿站等
项目“遍地开花”，现场如火
如荼。

下溪村依山傍水， 村前
有清澈见底的马金溪缓缓流
趟， 村后有层峦叠嶂的生态
林逶迤连绵， 整个村庄俨然
就是一座大公园。 可虽然有
着良好的自然生态环境，但
并没有留住游客， 归根结底

是村里的硬件基础设施还不
够完善。

“下溪村今年被列入 3A
景区村创建， 为改善旅游基
础设施，提升旅游环境，景区
规划建设项目 16 个，总投资
1000 余万元。 ”许军平说，为
了确保工程质量， 加快工程
进度，自项目实施以来，村两
委分工负责， 党员干部和组
团联村干部齐心协力， 许军
平和村主任施普军则成了项
目“监理”，天天盯着项干，围
着项目转，现场办公，现场交
办。 旅游通道和停车场是景
区建设的主要项目， 要让游

客进的来， 首先就要解决道
路和停车的问题。 为此，村里
结合“三改一拆”“一户多宅”
整治等行动，全村拆除“一户
多宅” 和周围环境不协调主
房和附房 9 宗，面积 1000 余
平方米， 拆除后的土地优先
用于停车场和旅游通道项目
建设。

通过多方努力， 截至目
前，村里已完成古水埠修复 5
座、 古机埠 1 座、 古水塘 1
个、水毁工程 800 米；已建停
车场 4 个（面积 3000 平方
米）、 健身场 240 平方米、观
景台 1 座、 游步道 1800 米、

公园 4 座（面积 4500 平方
米）、旅游公厕 2 座、农家乐
和民宿 15 家；安装高杆广场
灯 1 座、监控 10 个；完成新
村征地 7000 平方米； 完成
205 国道至景区道路拓宽
500 米、打通村南断头路 150
米，道路硬化 1500 米，形成
“三纵三横”的旅游通道。

“目前塔山底游客驿站
正在建设中。 ”许军平说，下
一步， 村里还将建设文化礼
堂及游客接待中心， 让游客
能进得来，留得住。

围着项目转 盯着项目干

华埠下溪村大干项目创 3A景区村庄

本报讯 （记者 刘祺然
通讯员 郑红波） 宣传再深
入、行动再加强……连日来，
苏庄镇人民政府协同钱江源
国家公园资源保护中心苏庄
保护站， 结合片区实际在辖
区内开展了一系列打击盗猎
野生动物专项行动。

“我们组团联村干部利
用周二‘无会日’等契机积极
向片区群众宣传打击盗猎野
生动物专项行动的重要性。 ”
苏庄镇相关负责人相告，同
时苏庄保护站的工作人员也

充分利用手机微信平台及村
专职护林员进村入户的时
机， 积极做好野生动物保护
倡议书（共计 4000 余份）的
发放工作， 并在村内张贴保
护野生动物宣传标语， 使村
民认识到保护野生动物的重
要性及政府打击盗猎野生动
物的决心。

专项行动开始后， 工作
人员分别带领各小组护林员
深入片区内 7 个行政区上山
巡护检查， 对各村经常狩猎
的人员进行登记， 上门入户

劝导，进行重点监督。 期间，
共发现铁夹 21个、 木工吊 5
个。12 月 20日苏庄保护站又
协同县林业局、 县森林公安
分局、 苏庄镇政府有针对性
地对辖区集镇内的饭店进行
了集中检查，共检查了饭店 7
家， 没收冰冻石蛙 11 只、野
兔 2 只， 先行对其进行了口
头警告， 并发放野生动物保
护宣传手册。 此外还对部分
五金店进行了检查， 告知其
不得售卖盗猎相关工具。

“通过专项行动建立健

全了工作档案， 便于查摆问
题，对症整改，为进一步做好
野生动物保护工作奠定基
础。 ”该负责人表示，野生动
物是我们人类生存环境中无
可替代的一员， 其命运取决
于我们今天的认知和行动，
保护工作任重道远。 苏庄镇
将不遗余力与不法分子作斗
争，全力保护野生动物资源，
让国家公园成为人类与动物
和谐共存的乐园。

苏庄镇开展打击盗猎野生动物专项行动

本报讯 （见习记者 吴
雅璐） 12月 20日下午，记者
走进县交警大队华埠中队，
协辅警队长江南不好意思地
示意我们稍等：“还有一点工
作马上就好，年底事情多，麻
烦你们等一等。 ”队内指导员
得知我们的来意，连连夸赞：
“他呀一直都是大家的榜样，
工作上的事自然不用说，每
次队里来了新人， 他都会不
厌其烦的带着他们去熟悉工
作，既耐心又负责，我们对他
都非常认可。 ”

江南是 2001 年加入公
安队伍的， 作为在公安战线
工作十余载的公安辅助人

员， 江南将自己对公安事业
的忠诚，对肩负责任的担当，
对本职工作的热爱， 全部默
默熔铸于服务群众的真情实
意中。

今年 6 月 6 日早晨，华
埠昌谷村石梁山路段通信光
缆被倒塌的树木压倒， 横在
路面上， 现场往来车辆无法
通行造成了拥堵。 接到指令
后， 江南和同事来不及吃早
餐就赶往现场，为疏导交通，
江南爬上警车车顶， 用竹竿
将缆线高高举起， 让车辆可
以顺利通过。 这一举，就是两
个小时。 他的事迹被过路的
司机、 路人拍照转发， 一时

间，开化“托举哥”赢得了众
多网友的点赞， 央视新闻频
道《新闻直播间》还对他的事
迹进行了报道。 当提到这件
事的时候， 江南表示：“其实
这都是我们分内的事， 当时
现场排队等待通行的车辆已
经到了一公里外， 我就想着
尽快恢复交通秩序， 没想到
被人拍了下来。 ”

“江南在事故的调查处
理方面也是一把好手。 ”采访
时， 同事们纷纷夸赞起他，
2017 年时，辖区内有两辆非
机动车发生刮擦， 肇事方逃
逸，受伤的是一位 70 多岁的
老人。 事发后， 老人意识模

糊， 现场既没有目击证人也
没有明确的线索， 只在该路
段距离较远处有一个监控摄
像头， 这给调查带来了一定
的难度。 为了尽快查清事故
真相， 江南盯着电脑屏幕的
角落好几个小时， 将短短几
分钟的视频反复观看了上百
遍，最后通过比对走访，在隔
壁村找到了肇事的电动三轮
车， 给了老人及其家属一个
满意的交代。

江南的故事还有很多很
多，但他说，这不是故事，这
是天下所有交警的分内事。
当记者离开时， 江南又和同
事们整装出发了……

———记县交警大队华埠中队协辅警队长江南

用心守护 用爱执法
最美开化人

华埠 121路公交
将于年底开通

本报讯 （见习记者 吴雅璐 通讯
员 陈江） 12 月 27 日， 记者了解到，自
12 月 31 日起， 运行于华埠车站和开化
三中之间的 121 路公交线路即将开通，
县公交公司将投入 4辆新能源公交车。

该路线途经华盛路口、 镇政府、彩
虹桥东、彩虹桥西、彩虹路口、华阳大
楼、农贸市场、华园路口、华西路口、孔
桥村、孔埠桥头、华民村 12 个站点，首
末班车时间为 6:30———20:30。

据悉，2019年 1月 1 日———2019 年
3 月 31 日为试运营阶段，试运营期间成
人和儿童全部免费乘坐。 2019 年 4月 1
日起将正式收费，票价一元（一票制）。

兹有我公司承建的开化县福利院迁
建地质灾害隐患防治工程已通过结算审
计。 涉及尚有经济往来事项的， 请于
2019 年 1 月 15 日前， 同负责人一道报
告淳安华远古建工程有限公司， 联系电
话: 0571- 64829392。 逾期视为已完结。

非诚勿扰!
淳安华远古建工程有限公司

告示

本报讯 （记者 徐梦雨） 12 月 28
日，记者从县气象台获悉，未来 5-7 天
持续低温，30 日有中到大雪！

具体预报如下： 受较强冷空气影
响，26 日起我县气温持续下降，至 28 日
15时全县 48 小时降温 7-8℃。根据最新
资料分析，29 日早晨最低气温-2 到-
4℃，有冰冻。 30 日上午起我县自西向东
转雨夹雪或雪，预计 30 日下午到 31 日
上午有小到中雪，中北部乡镇有中到大
雪，并有明显积雪。 此次降雪过程持续
时间较短，31 日上午起雨雪止转阴到多
云。 1-4日多云天气为主，气温较低。

下雪天，可能会对农林业、交通运
输、电力、市政、供水等行业及公众生产
生活带来较明显的不利影响，希望相关
部门和市民朋友提前做好防范。

2018 开化将迎来
最后一场雪

（上接第一版）他们表示，生态产品价值
实现机制建设在国内外仍处于探索阶
段，开化应加强国内、国际合作，汇聚专
家、学者智慧，在借鉴已有探索成果的
基础上，打造生态产品价值实现机制的

“开化样本”。
县委副书记、 县长鲁霞光表示，生

态产品价值实现机制研究中心揭牌，为
开化持续践行“两山”重要思想，坚定不
移实施“生态立县、特色兴县、产业强
县”发展战略提供新的机遇。 下一步，开
化将把研究中心的建设作为推动高质
量绿色发展的重要载体， 建好平台、生
产思想、提升产业、精进文化，通过汇聚
各方智慧，让开化成为高品质高品位的
产品， 让开化成为美丽动人的风景，让
开化成为健康怡人的生活方式。

全国首家县域生态
产品价值实现机制
研究中心落户开化


